

Semanario del CID LNR 278-B mayo 2 de 2021 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo





LA INSOLENCIA Y LA PERVERSIDAD DE HUMBERTO LÓPEZ

En días pasados Humberto López, el vocero de la pandilla militar que desgobierna a Cuba, escenificó en televisión una bufonada tan perversa como insolente. Este goebelito castrista, tratando de copiar a Joseph Goebbels, el ministro de propaganda de Hitler que se hizo tristemente famoso por afirmar que "una mentira repetida mil veces se convierte en verdad" creyó que lograría convencer con sus mentiras retrasmitiendo públicamente conversaciones privadas de ciudadanos que ningún gobierno decente podría usar ni ninguna legislación justa lo permitiría.

Qué miserable régimen defiende y representa el señor López que tiene como práctica espiar a los ciudadanos cubanos y a los extranieros para, manipulando sus conversaciones, videos y fotos, hacerlos parecer como mercenarios, gusanos, traidores, vende patrias y todos los adjetivos que la pandilla a la que él pertenece utiliza para denigrar, aplastar, encarcelar y asesinar a quienes durante seis décadas han tratado de exigir el respeto a los derechos humanos en Cuba.

Régimen, pandilla y mafia que por décadas ha entrenado terroristas extranjeros, los ha provisto de recursos y les ha dado instrucciones y órdenes para que siembren el terror y la muerte en otros países. Todo bajo la bandera del internacionalismo proletario que no ha sido otra cosa que una frase hueca e hipócrita, para justificar hasta la intervención militar en otras naciones.

No fue otro que Fidel Castro quien pidió ayuda en los Estados Unidos para dar inicio a su aventura insurreccional, como la pidió a muchos ricos nacionales y extranjeros para llevarla a cabo. También la solicitó al presidente

APOYAN DAMAS DE BLANCO PROTESTA EN EL CUERVO

El 22 de abril a media mañana en el albergue El Cuervo, en la Calzada de Bejucal, municipio Boyeros los vecinos del albergue, apoyados por Lisabeth Cuevas Carrasco, Bertha Lucrecia Martínez, Yarelvis Alcántara Zaora y Yuneisy Tamayo Sánchez, Damas de Blanco activistas del CID, iniciaron una protesta por las muy





José Figueres en Costa Rica pidiéndole armas para enfrentar a las tropas de Batista en la Sierra Maestra, armas que llegaron justamente a tiempo para detener la ofensiva de 1958. Vladimir Lenin igualmente recibió la ayuda del gobierno alemán para llegar a Rusia y participar en actividades terroristas una vez que el Zar había sido derrocado.

Qué hay de mercenario en que personas y organizaciones fuera de Cuba ayuden económica y moralmente a los cubanos que acorralados por la mafia militar castrista tratan sin libertad ni recursos, de exigir espacio legal, económico, intelectual y artístico para el pueblo cubano. Eso es internacionalismo democrático de lo que hace falta mucho más en el mundo y en particular mucho más a favor de los pueblos ultrajados y explotados como el pueblo cubano, el nicaragüense y el venezolano.

Se burló el cínico y cobarde goebelito castrista de los cubanos que hacen huelgas de hambre tratando de demostrar que no son auténticas huelgas. Se burló hasta de Orlando Zapata Tamavo, a quien no tuvo el valor de mencionar por su nombre, mártir que murió hace diez años en una huelga de hambre en prisión exigiendo respeto a sus derechos.

Si la pandilla militar que gobierna en Cuba no tuviera tanto temor del pueblo cubano, ¿qué

importaría que Luis Manuel Otero Alcántara, un artista acorralado en su casa, dentro de su casa, se hubiera declarado en huelga de hambre exigiendo que le devuelvan las obras de arte que le fueron robadas y que le indemnicen las que destruyeron? Exigiendo que lo deien en paz, que lo deien vivir. ¿Cuál sería el problema? ¿Por qué tanto aspaviento? ¿Por qué detienen a quien quiere ir a visitarlo? ¿Por qué han puesto varios anillos de seguridad alrededor del barrio San Isidro? ¿Por qué los vecinos están aterrorizados? ¿Por qué el gobierno lo insulta, lo denigra y también lo hace con quienes lo apoyan desde dentro y fuera de Cuba?

La verdad es que la pandilla militar tiene miedo porque el pueblo cubano quiere un cambio hacia la libertad, el progreso y la justicia. Porque el pueblo cubano ya no les teme como antes les temía, porque el pueblo protesta por el hambre, por la falta de medicinas por el desastre que se ha convertido el espeiismo de la potencia médica, por los privilegios y la corrupción de los de arriba.

Humberto López debe recodar que su admirado Joseph Goebbels, ante el desplome de la monstruosa dictadura de Hitler, decidió envenenarse con cianuro y con el mismo veneno murieron su mujer y sus seis hijos. Que tome nota este insolente payaso castrista, que se ha convertido en un instrumento de la mentira y la perversidad para el pueblo cubano.

Por el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID):

Rogelio Matos Araluce, Yanelis Jiménez Téllez, Laura Labrada Pollán. Francisco Condis v Troyanos, Yasmani Díaz Romay, Nivardo Amelo Ramírez., José Rolando Caseres Soto. Infocid

difíciles de bichos, los moradores y vecinos apoyados por las Damas de Blanco, se tiraron a la calle, obligando a que se presentaran en el lugar las autoridades locales que prometieron resolver los pro-blemas e iniciaron en forma inmediata la limpieza de los tanques de agua y empezaron a trabajar en una nueva instalación de agua potable.

Por Odalis Mérida Perdomo, dirigente de las



condiciones de vida que hace años viven más de 150 per-

sonas en 50 cubículos. Con la fosa reventada y los tanques de aguas donde viven todo tipo Damas de Blanco. Infocid







"A puerta sorda hay que dar martillazo mayor, y en el mundo hay aun puertas sordas". José Martí



ARDE OTRA CASA DE TABACO



sus caballos y cuando regresó ya estaba envuelta en llamas. Es el sexto incendio en Pinar del Río desde diciembre 27 y con esta es la tercera casa de tabaco destrui-da. *Cuie: varas longitudinales en las que se

A las tres de la madrugada del lunes 26 de cuelga la hoja de tabaco para su secado. Por René Rodríguez Cepeda y Leodán Suárez Quiñones, delegada Nacional del CID ante la Cojes*. El muchacho que la cuidaba salió a ver a munidad LGBTI en Cuba. Infocid

PISCINA ABANDONADA



El ex-preso político y dirigente del CID, Silverio Portal, denuncia el abandono de un proyecto social en Alamar, una pisci-

na gigante de la cual solo quedan ruinas. Alamar es uno de los barrios del municipio Habana del Este. Infocid

Los beneficiados por las nuevas medidas no son los campesinos

Ante la severa crisis económica que atraviesa el régimen castrista, han anunciado al pueblo cubano que van implementar 63 medidas para impulsar la producción en Cuba. Dentro de las medidas se encuentra una acción que los campesinos cubanos han categorizado como absurda y ofensiva porque no todos gozarán de tal privilegio: "Cuando un productor cumple con la parte de carne comprometida con el gobierno, puede entonces sacrificar un animal para su autoconsumo o venderlo".

abril en Pancho Pérez Dos, San Juan y Mar-

tínez, ardió una casa de tabaco con 7500 cu-

Los campesinos no pueden cumplir con las cuotas

Esta noticia no es más que un entretenimiento del desgobierno para hacer creer que aumentarán la venta de carne de res a la población. No es razonable esperar que el campesino a quien se le niega créditos bancarios, insumos y solo puede tener cinco vaquitas pueda cumplir con las cuotas que les está pactando el estado castrista.

Los privilegiados son ellos mismos

La noticia ha sido muy cuestionada por los campesinos quienes alegan que los privilegiados con las nuevas medidas van a ser los presidentes de cooperativas estatales, funcionarios, delegados de agricultura quienes tienen en su poder grandes hectáreas de tierra con numerosas cabezas de ganado y mantienen su identidad oculta.

Los funcionarios usan testaferros

El Decreto Ley 300 sobre la entrega de tierras en usufructo prohíbe que funcionarios o administrativos públicos puedan adquirir tierras por esta vía. Sin embargo estos funcionarios utilizan testaferros para adquirir tierras y se benefician de los recursos que deberían ser para el verdadero campesino cubano.

Ayer ilegal, hoy legal

Hay miles de jóvenes recluidos por lo que ayer fue delito y ahora es legal. Ésta y otras interrogantes son la preocupación de familiares de campesinos a quienes le decomisaron sus bienes y se encuentran bajo el cumplimiento de sanciones por sacrificar alguno de sus animales. Otra contradicción, como muchas, a la que hasta ahora el régimen no ha hecho frente.

Por Yasmani Díaz Romay Coordinador Nacional de la Defensoría del Pueblo. Infocid

Damas de Blanco del CID apoyan a Otero **Alcántara**

Las Damas de Blanco activistas del CID hicieron público un comunicado solidarizándose con Luis Manuel Otero Alcántara y rechazando las medidas represivas contra él, contra

los activistas de los derechos humanos y los periodistas independientes.

Lejos de intimidar al pueblo procediendo en forma arbitraria, ilegal y brutal contra los ciudadanos que tienen derecho a expresar sus opiniones, el régimen está provocando un rechazo cada vez mayor contra estas acciones intimidatorias y degradantes.



La violencia lo único que provocará es más violencia, acaben de entender que el pueblo ya no es el mismo.

PATRIA, VIDA Y LIBERTAD

Por Laura Labrada Pollán y Odalis Mérida Perdomo, dirigentes de las Damas de Blanco acti- Fuente: Juan Manuel Cao, Americanteve.com vistas del CID

Son un peligro

Para el Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, el senador cubano americano Bob Menéndez el castrismo:



"Se quiere presentar como una isla que ha sido oprimida por los Estados Unidos, pero tienen sus tentáculos con la guerrilla de Co-Iombia; tiene sus tentáculos en Venezuela, en distintos lugares en el Caribe...por eso digo (que son un peligro para Estados Unidos) por la influencia que tiene más allá de lo que

